

Betty :

« J'ai adopté Yuri en septembre 2022 suite à une annonce publiée par soscdsi suite au renoncement de sa première famille.

J'ai eu un coup de coeur pour Yuri et son profil collait parfaitement au futur acolyte que je souhaitais avoir a mes côtés pour partager mon quotidien et surtout de longues balades en montagne.

Je n'aurais pas pu rêver mieux!
Malgré son côté protecteur qui demande un peu de vigilance c'est devenu mon fidèle compagnon et un lien très fort c'est créé depuis le début.
La confiance s'installe petit à petit et les progrès de Yuri sont infinis!

Je ne remercierai jamais assez soscdsi de m'avoir fait confiance car sans eux je n'aurais pas connu le bonheur que Yuri m'apporte au quotidien par son energie, sa fidélité et surtout ses pitreries avec son pote le chat. »



Sébastien :

« Au courant de l'été passé j'ai eu un véritable coup de coeur sur Facebook sur Julia, une chienne trouvée en Sicile dans la contact avec le sérieux de l'équipe. La première impression, On nous a mis en garde notre adoption ne se fait façon réfléchi. Le 21 jour où j'ai eu la chance 2 ans qui n'a pas eu une mais très vite heureuse chienne ce n'est que du remercier a travers ses reconnaissance.



rue. Au moment de prendre l'association j'ai tout de suite senti visite de ma maison a confirmé ma beaucoup de professionnalisme. sur beaucoup de points pour que pas sur un coup de tête mais de août restera grave dans ma vie, le de recueillir Julia. Une chienne de vie facile. Au debut tres craintive dans son nouveau foyer. Cette bonheur et je tiens a vous quelques lignes ma profonde Continuez votre magnifique job. »